
La localidad francesa 
transformó su fábrica de 
armamento en «un polo 
industrial», señala el 
presidente de la Cámara, 
«y pueden enseñarnos» 

:: A. ARCE 

OVIEDO. El futuro de la vieja fábri-
ca de armas de La Vega podría tener 
una solución sencilla, el consejo y la 
experiencia de un hermano mayor. 
La Cámara de Comercio, Industria y 
Navegación de Oviedo propondrá a 
la Corporación municipal el herma-
namiento oficial con la localidad fran-
cesa de Saint-Étienne, una ciudad 
que ha transformado una de sus vie-
jas factorías militares en un «verda-
dero polo industrial». Así lo relató, 
en declaraciones a este diario, el pre-
sidente de la entidad cameral, Car-
los Paniceres.  

«La Vega fue uno de los mayores 
espacios de innovación que tuvo esta 
comunidad autónoma, un centro de 
alta tecnología que se puede adap-
tar a las nuevas fórmulas, en este 
caso, del sector biosanitario, y en 
una zona en expansión como es 
esta». Por eso, la Cámara, que ya ha 
anticipado en los pasados días la pro-
puesta a los líderes municipales, tra-
baja ahora en la redacción definiti-
va de la petición. 

«El modelo de Saint-Étienne es el 
que Oviedo debería trasladar, cómo 
una vieja fábrica de armas puede con-
vertirse en lo que se ha convertido», 
prosiguió el presidente. «De este 
modo, podríamos tener en la ciudad 
a algunos de los promotores de ese 
proyecto para que nos enseñen cómo 
lo han llevado a cabo y los pasos a se-
guir», apostilló. 

Sin embargo, y siguiendo de nue-
vo el ejemplo de los galos –donde 
han colaborado cuatro administra-
ciones para sacar adelante la inicia-
tiva–, «las tres instituciones afecta-
das por La Vega (municipal, autonó-
mica y estatal) tienen que ponerse 
de acuerdo y demostrar altura de mi-
ras en las negociaciones», sentenció. 

Una vista de la fábrica de armas, que este verano abre la el ciclo de ‘Cine a la luz de la luna’. :: PIÑA

:: J. C. A. 
OVIEDO. Un día después de que 
los directivos de la cantera de Prio-
rio confirmaran su intención de 
seguir adelante con los planes de 
instalar sendas plantas de fabrica-
ción de hormigón y aglomerado 
asfáltico, Somos Oviedo exigió al 
gobierno municipal que cumplan 
con su obligación de «proteger el 
medio ambiente del concejo y la 
salud de los vecinos». Ante la in-
sistencia de la cantera, la portavoz 
Ana Taboada destacó que la licen-
cia para la fabricación de asfalto 
fue denegada por Urbanismo du-
rante el pasado mandato y solo po-
drá salir adelante  si «ganan un con-
tencioso administrativo o el bipar-
tito presiona a los funcionarios». 

   Asimismo, Taboada mantuvo 
el discurso de Somos desde que se 
desencadenó el litigio consideran-
do que la actividad de la cantera 
es «perjudicial», para el valle de 
Las Caldas y para todo Oviedo. Rei-
teró, además, que en el pasado 
mandato «se trabajó con diligen-
cia para defender el aire de Ovie-
do, evitar la contaminación y prio-
rizar la salud de los vecinos y ve-
cinas». La concejala emplazó al res-
to de grupos municipales a man-
tener su compromiso contra las 
industria nocivas. «El bipartito no 
puede guardar silencio y debe ga-
rantizar que no maniobrará con la 
multinacional para permitir las 
plantas de asfalto y hormigón», 
retó. 

Las novedades de la cantera pro-
piedad de la multinacional Han-
son-HeidelbergCement tampoco 
pasaron desapercibido para los ve-
cinos que, «exigen el cumplimien-
to de la legalidad vigente» solici-
tando «firmeza por parte de las au-
toridades en la defensa de los de-
rechos de los ovetenses, garanti-
zando que se respete y se defien-
da  la denegación de la licencia de 
actividad de la planta de asfalto» 
y, por otro lado, se aplique una doc-
trina «coherente» en el caso de la 
planta de hormigón.

«Solo podrán 
instalar plantas en 
la cantera de 
Priorio si ganan en 
el Contencioso»

«El Ayuntamiento va 
a apoyar las licencias 
colaborativas» 

El mes de septiembre está en 
boca de todos. En algunas, de 
una forma más dulce. Carlos Pa-
niceres anunció ayer que el pro-
yecto de licencias colaborativas 
cuenta con el beneplácito de la 
nueva Corporación y se relanza-
rá durante el segundo cuatrimes-
tre del año. Previsiblemente, 

dentro de dos meses, auguró el 
presidente de la Cámara de Co-
mercio. «Tenemos ganas de tra-
bajar y estamos abiertos a cola-
borar en todo lo que sea necesa-
rio, ya hemos solicitado la cesión 
de un espacio en la calle Quinta-
na», matizó, después de haberse 
reunido durante las pasadas se-
manas con el alcalde, Alfredo 
Canteli; y el vicealcalde, Nacho 
Cuesta.  

«Entre todos tenemos que 
buscar fórmulas para mejorar los 
trámites administrativos y que 

en la ciudad se pueda crear ri-
queza», señaló a EL COMERCIO. 
Y adelantó, además, que en los 
próximos días se producirán reu-
niones con los representantes 
del Ilustre Colegio de Arquitec-
tos y otros colegios profesiona-
les «para ver de qué manera po-
demos arreglar todos esos pro-
blemas con los que se encuen-
tran», advirtió. «El gobierno sa-
liente era muy consciente de 
esta problemática, por eso lo 
creamos», sentenció el líder de la 
entidad cameral ovetense. 

Paniceres propone un hermanamiento 
con Saint-Étienne para impulsar La Vega

La Cámara de 
Comercio y la Caja 
Rural continúan con 
‘Agendados’ 

EMPRESAS 
:: A. A. El presidente de la Cámara 
de Comercio de Oviedo, Carlos Pa-
niceres; y el presidente del conse-
jo rector de Caja Rural de Asturias, 
Fernando Martínez, firmaron ayer 
la renovación del convenio para el 
desarrollo del programa ‘Agenda-
dos’, tras diez años en funciona-
miento (cuatro colaborando ambas 
entidades) y con cuarenta compa-
ñías apuntadas para esta cuarta edi-
ción.   

El programa está orientado a or-

ganizar agendas comerciales para 
empresas asturianas con el fin de 
modernizar y mejorar sus capaci-
dades comerciales y competitivas. 

Para ello, señaló Paniceres, «se 
entregan una serie de agendas a las 
empresas asturianas con una me-
dia de siete contactos cada una». 
Esos contactos son «clientes poten-
ciales», aseguró. «En datos conso-
lidados, podemos hablar de más de 
150 agendas realizadas a lo largo de 
todo el territorio nacional y más de 
1.000 reuniones celebradas. Tene-
mos una tasa del 30% de adquisi-
ción de nuevos contactos comer-
ciales», matizó.  

Además, expuso que entre los 
perfiles de las empresas que parti-
cipan en el proyecto, destacan las 
pymes y micropymes de diferentes 

sectores (industrial, agroalimenta-
rio, tecnológico o empresas de ser-
vicios). 

En ese sentido, para la elabora-
ción de las agendas, los técnicos de 
la Cámara de Comercio se reúnen 
con la empresa en cuestión para ver 
«dónde están vendiendo ahora mis-
mo» y «dónde les interesa lanzar su 
producto». En ese momento, crean 
una base de datos clientelares y es-
cogen a los más adecuados. 

Desde Caja Rural, Martínez, por 
su parte, resaltó que están «encan-
tados» de poder colaborar con «esta 
iniciativa». Asimismo, añadió que 
«no es necesario ser cliente de Caja 
Rural para poder acceder al progra-
ma» y que puede participar cual-
quier empresa que esté dada de alta 
en la comunidad autónoma. Fernando Martínez y Carlos Paniceres, en la Cámara. :: ALEX PIÑA
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